



豊かな心

教頭 釣谷 昌美

11月も半ばを過ぎ、校庭の木々も落葉し始めました。寒さが日増しにつのる中、木津っ子は元気に学習に、運動に取り組んでいます。学習発表会では、ステージ発表に全力投球しました。11月に入ると今度はランニング記録会に向けて、自主練習。グラウンドには励ましの声援が響き渡っていました。今月は寒さに負けない元気な木津っ子を紹介します。

1年生は、つくし保育園の年長さんと交流学習を行いました。生活科で学習した秋の季節を感じる物を使って、どんぐりや松ぼっくりのオリジナルのおもちゃをつくり、年長さんに楽しんでもらいました。

3年生は、総合的な学習の時間では高岡市の「すてき」見付け第2弾として高岡大仏見学を、そして社会科の学習では消防署見学がこのあと予定されています。

4年生は富山市科学博物館で幻想的なプラネタリウムにわくわくしました。また八尾の町並みを散策し「越中八尾会館」「八尾おわら資料館」を訪ねて富山県のよさを発見してきました。

2年生と5年生は協力して学校の横の畑に植えた木津大根の成長を見守っています。9月に植えてから、収穫の時期が来るのを楽しみにしています。毎年、JAや地域の方々のおかげで、白くてみずみずしい立派な木津大根が育ちます。今年は長く続いた暑さの影響が心配されますが、今から楽しみです。

6年生は高岡文化ホールで劇団四季のミュージカルを鑑賞してきました。劇場のセットや俳優さんの生の歌声に本物のよさを感じることができました。そして、次第に卒業の言葉がちらつき始めている現在は卒業アルバム・文集の作成に取り組んでいます。しかし、その前に、大切な創校記念式での木津小学校の歴史の発表があります。木津小学校がどのようにして今の場所に決まったのか、学校の名前はどのように決めたのかなど、下級生に木津小学校のことだけでなく、地域の歴史も伝える大切な式となります。木津小学校の最上級生としての大事な役割を果たしてくれることを期待しています。



5年生（ランニング記録会）



1年生（保育園児と交流学習）



4年生（八尾おわら資料館見学）

ふと気が付くとカレンダーも残っているのはあと2枚。1年の締めくくりが近づいています。この1年、たくさんの子供たちの頑張りや成長を目の当たりにし、子供たちからエネルギーをたくさんもらっていることを感じます。子供は家庭で育て、学校で鍛え、地域で磨くと言われます。この木津の地に育つ子供たちを三者で大切に見守っていくと同時に、学校が担う役割の重さを再確認し、学校生活が充実する場となるように努めて参りたいと思います。